



تعميم رقم (4) لسنة 2023 بشأن:

ملصقات السيارات بالشعار الجديد لمؤسسة الموانئ والجمارك والمنطقة الحرة

Circular No. (4) of year 2023 Regarding: Cars Stickers with The New Logo Of PCFC

Reference:

Date: 31/01/2023

To: All Security Staffs / Gate In-charge

CC: DP World / JAFZA

From: PCFC Security

الرقم المرجعي:

تاريخ الإصدار: 2023/01/31

إلى: جميع موظفي الأمن / مسؤولي البوابات

نسخة إلى: موانئ دبي العالمية / جافزا

من: إدارة الأمن مؤسسة الموانئ والجمارك والمنطقة الحرة

Dear Staffs,

الموظفين الكرام،

With reference to the previous inter-office correspondence (PCFCSD-IOC-SG-004-2022) issued on 29/9/2022, you are kindly requested to inform all visitors / customers have cars stickers with old PCFC logo to submit a request to PCFC Security in order to replace the old car sticker with new one for smooth entry/exit.

بالإشارة إلى التعميم الداخلي السابق (-PCFCSD-IOC-SG-004-2022) الصادر في 2022/9/29، يرجى إبلاغ جميع الزوار / العملاء الذين لديهم ملصقات سيارات تحتوي على شعار المؤسسة القديم، التكرم بتقديم طلب إلى إدارة أمن المؤسسة من أجل استبدال الملصق القديم بأخر جديد لسهولة الدخول / الخروج.

Above instructions are for strict compliance by all security staff while officers shall follow to ensure the proper implementation.

على جميع موظفي الأمن الامتثال التام للتعليمات أعلاه، وعلى جميع الضباط المتابعة للتأكد من تطبيق التعليمات.

For any related queries and support:

للدعم والاستفسارات عن الأمر،

please write to info@pcfc.ae OR call +971-4-3636888

يمكنكم التواصل عبر البريد الإلكتروني: info@pcfc.ae أو الاتصال على الهاتف +971-4-3636888

Security Department

Ports Customs & Free Zone Corporation



إدارة الأمن

مؤسسة الموانئ والجمارك والمنطقة الحرة